

Gemeinderatssitzung am xx.xx.20xx

Auszug aus dem Bericht der GRS



Walddorfhäslach

Erste European-Energy-Award Gemeinde
im Landkreis Reutlingen und der Region

Gemeindeentwicklung – Kommunaler Klimaschutz – European Energy Award (EEA)

- Earthhour am 27. März 2021, 20:30 Uhr bis 21:30 Uhr
- Wir machen mit – Ausschalten der Straßenbeleuchtung
- Gemeinderatsinformation

Bürgermeisterin Silke Höflinger teilte mit, dass sich die Gemeinde Walddorfhäslach an der weltweiten Aktion Earthhour beteiligt, weshalb am Samstag, den 27. März 2021 im Zeitraum von 20:30 bis 21:30 Uhr die Straßenbeleuchtung ausgeschaltet wird, was im Vorfeld auch versicherungstechnisch geklärt wurde.

Die beiden auf den Kreisstraßen befindlichen Zebrastreifen (Walldorf: Stuttgarter Straße; Häslach: Walldorfer Straße) müssen dennoch weiterhin beleuchtet werden. Da die EnBW als Betriebsführer der örtlichen Straßenbeleuchtung die Zebrastreifenbeleuchtung nicht vom Gesamtnetz abkoppeln kann, wird die Beleuchtung in anderer Form gewährleistet werden.

Bundesweit beteiligen sich an dieser Aktion ca. 600 Städte und Gemeinden und im Landkreis Reutlingen ca. 7 Städte und Gemeinden. Die Gemeinde Walddorfhäslach ist eine von drei Gemeinden, in welcher die Straßenbeleuchtung ausgeschaltet wird.